

各振興局で優秀技術者等表彰

優れた功績たたえる

□ オホーツク □



根布谷局長(左)が受賞者に感謝状を手渡した

【網走発】オホーツク総合振興局は六日、オホーツク合同庁舎で二十八年優秀技術者等表彰を執り行った。農業土木工事部門から

「誰かが安心して快適に暮らせる地域づくりを進めていく上で、建設業は欠かせない重要な産業の一つ。本日受賞した方々は、多くの技術者の模範として引き続きオホーツクの経済発展に尽力してほしい」と期待を寄せた。

受賞者を代表して、(株)早委託業務の事業実施や関係各位に感謝を述べた上で、「オホーツクの自然環境を維持し、より一層地域に貢献するための努力を惜しまない技術者でありたい」と強い決意を示した。

備早水組の杉本康司氏ら五人、森林土木工事部門から南建設㈱の稲荷山伸氏ら四人が受賞。管理技術者表彰では、農業土木委託部門から五人が栄に浴した。式では根布谷積一局長が受賞者一人ひとりに感謝状を手渡し、その優れた功績をたたえた。受賞者は二月二十八日付3面。

「昨八月の台風・大雨災害にもふれ「防災・減災の重要性をあらためて認識させられた。災害発生時の緊急対応をはじめ、地域住民の安全・安心を確保する上で建設業の皆さんが果たす

はじめに鈴木賢一産業振興部長があいさつ。「昨年一月から十二月までに完成した工事および委託業務の中から他の模範となる質の高い工事および委託業務を担当した方を、選考委員会が慎重に検討を進めた」と説明し、各受賞者の功績を紹介した。

式では、幹部職員が見守

